



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Fase final

En Granollers

HIERRO 2
MONTMELO 1

A las 2'55 empieza el partido, soplando un fuerte viento que priva de controlar el balón. Todo el encuentro ha transcurrido en tono mediocre y vulgar, notándose en los locales la ausencia de algunos de sus titulares.

En el primer tiempo el juego ha sido bastante nivelado, el primer gol se consigue a los 17 minutos en que Codina bombea el balón sobre la puerta y Pregona muy oportuno lo desvia de cabeza engañando la acción del portero, a los pocos minutos el mismo delantero centró falla un penalty al chutarlo de forma floja e inocente, a partir de este momento los visitantes presionan fuertemente pero la mala puntería de sus delanteros y la buena actuación de Estrada, no ven compensados sus esfuerzos. A los 40 minutos, Tormo II al rematar un corner consigue el segundo gol para los locales.

En la segunda parte los equipos demuestran cansancio, caracterizándose por el juego brusco de los defensas montmelonenses, que el árbitro no acierta cortar. En un momento de dominio de los visitantes Cirac, consigue el gol para su equipo, a pesar de la estirada de Estrada. Garrell, falla otro penalty al mandar el balón a las nubes. Por las brusquedades de los visitantes el árbitro se ve obligado a expulsar a dos jugadores del Montmeló y uno del equipo local.

**En sus compras
DEPORTES SASTRE**

El Montmeló, como conjunto, defraudó por completo, y como individualidades destacó Cirac, el mejor hombre del equipo, siguiéndole en méritos Martínez y en alguna jugada, aunque muy lento, Castro. Por los locales bien el trío defensivo, que fue lo mejor del equipo; la línea media rayó a bastante altura y en la delantera los mejores los extremos.

El arbitraje del señor Martínez tuvo dos fases: una primera parte excelente, y una segunda pésima; los liniers por un igual. Los equipos formaron:

Hierro. — Estrada, Tormo I, Cot, Codina, Durán, Sánchez, Garrell, Miralles, Pregona, Penalva y Tormo II.

Montmeló. — Martínez, Gómez, Mitjá, Forn, Carrasco, Comas, Castro, Serra, Butjosa, Cirac y Martínez.

Sabir.

En Martorellas

MARTORELLAS 2
VILAMAJOR 2

La celebración de este encuentro no nos proporcionó, ni se tradujo en una tarde brillante de fútbol de calidad. El tiempo desapacible y el viento reinantes no se prestaron a ello. Tampoco a ello se sumaron ni la calidad del juego de los contendientes, ni la labor del arbitraje.

Empieza el partido jugando los muchachos de Vilamajor a favor de viento, y esto, naturalmente, perjudica enormemente a los bravos pupilos de la localidad, que tienen que efectuar un doble esfuerzo corporal. El juego es de poca calidad; a los 10 minutos de juego marca el Vilamajor un tanto, el primero, vulgar, sin mérito ni factura. A los 20 minutos se produce el empate;

si el primer gol logrado fué de forma insulsa, éste se produce sin pena ni gloria. Al detener el meta visitante un disparo, lo hace muy colocado pero visiblemente retrasado, esto es, dentro de los travesaños de su portería, el árbitro concede gol, que es aceptado sin discusión.

En el segundo tiempo, el dominio se hace constante y agobiante sobre la puerta visitante, siendo los medios volantes Mañosa y Pujolés que se muestran incansables, los que ceden, recogen y envían balones a la delantera. Se produce una falta en el área del Vilamajor, lanzado el golpe franco por Terradas, pese a la barrera y la estirada del meta, introduce el cuero al fondo de las mallas.

Juega nuestra defensa excesivamente adelantada (su defecto habitual) lo que es aprovechado en una jugada por la delantera contraria para internarse rápida y desbordante y lograr el empate a 2 goles.

Por el equipo visitante, bien el portero y el interior derecha. Y bruscos en su mayoría, en especial un medio volante, siendo víctimas de ello, Pujolés y hacia el final del partido y debido a la escasa autoridad del árbitro, se produce un doloroso accidente, del que es víctima asimismo nuestro extremo derecho Cuellar, que es retirado del campo con rotura de la pierna derecha.

Sobresalieron por los locales, como siempre, la defensa, los medios muy animosos, y la delantera muy bien por el bando izquierdo, principalmente. El arbitraje aceptable al principio, pero malo al final.

Martorellas.—Fontdevila, Ros II.

**La Casa del Deportista
CICLOS SASTRE**

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

OPERACIONES QUE REALIZA

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentas de contribuyente - Custodia de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Martín - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Piera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Llusanés - Tarragona - Reus - Tivisa - Lérida - Solsona - Torá - San Guim - Almacellas - Oñana - Bellpuig - Pont de Suert.